

La sanctification du quotidien

L'année 2002 a vu la célébration du centenaire de la naissance du fondateur de l'Opus Dei, saint Josémaria Escrivá de Balaguer, canonisé cette même année par le pape Jean Paul II. Ouverte par Mgr Kratz, cette année fut clôturée à Strasbourg par Mgr Doré le 26 juin dernier au cours d'une messe à St-Pierre-le-jeune. A Strasbourg, l'Opus Dei assure une formation chrétienne à un public de tous âges.

12/11/2003

« Le véritable champ de notre existence chrétienne est la vie ordinaire. Là où sont nos frères les hommes, là où sont vos aspirations, votre travail, vos amours, là se trouve le lieu de votre rencontre quotidienne avec le Christ. C'est au milieu des choses les plus matérielles que nous devons nous sanctifier en servant Dieu et tous les hommes. » Ces mots de Josémaría Escrivá relevés par Mgr Doré dans son homélie du 26 juin dernier illustrent à merveille l'action à Strasbourg de la vingtaine de personnes qui ont, petit à petit, suite à une demande de parents, développé une animation spécifique à destination des jeunes. « Chacun de nous essaie de faire le bien qu'il peut autour de lui, de servir les autres et l'Eglise en cherchant la sainteté, déclare

Emmanuel Fernandez, directeur de la Résidence d'Etudiants Nideck.

Conformément à l'intuition du fondateur, les filles et les femmes d'un côté, les garçons et les hommes de l'autre, même s'ils pratiquent des activités semblables et dans le même esprit, les exercent séparément au sein de l'Oeuvre, car le but premier est la sanctification personnelle de chacun des membres, qui retourne ensuite à son quotidien : « Nous accordons à chacun un soutien personnalisé pour que lui-même agisse autour de lui, dans sa paroisse, son milieu de vie. » Messieurs et dames bénéficient ainsi séparément d'un programme de récollections et retraites spirituelles.

Pour les jeunes existent à Strasbourg deux clubs, le Club Imstahl pour des filles de 9 à 16 ans, le Club Nideck pour des garçons de 10 à 18 ans. Dans une ambiance familiale, ces

clubs visent à « former des citoyens solidaires et responsables », à « apprendre que travailler c'est agir avec et pour les autres et à « développer l'amour du monde qui nous entoure à travers l'amour de Dieu qui a créé toutes choses » ; Les filles se retrouvent le mardi et/ou le samedi, les garçons le mercredi et/ou le samedi. La grande originalité de ces moments est d'associer les activités ludiques, sportives, manuelles et caritatives à des temps d'étude encadrée et de formation chrétienne. S'ajoutent à ces activités au long de l'année des sorties les week-ends, des camps de vacances, des séjours linguistiques. Les prochains rendez-vous sont ainsi, pour les 4è-3è un week-end ces 4 et 5 octobre dans la vallée de la Bruche, pour les CM2-6è-5è-4è un mini-camp dans l'Aube du 22 au 26 octobre. Aux parents sont proposées des conférences et rencontres sur l'éducation, des piques-niques

familiaux. Le vendredi 10 octobre à 20h30 aura lieu par exemple au club Nideck une rencontre sur « l'utilisation au mieux de l'internet à la maison ».

Pour les garçons les activités à Strasbourg se déroulent dans les locaux de la branche masculine au Neudorf, où un ancien hangar alsacien est en cours d'aménagement en salle polyvalente pour sports, activités et rencontres. La maison principale en ce même site est une résidence universitaire de 13, à terme 16 places, ouverte à des jeunes gens motivés pour le travail, avec un esprit d'ouverture aux autres et une capacité de relation, pour leur permettre de mener leurs études dans une ambiance familiale et un esprit chrétien.

Les activités de formation chrétienne sont confiées à l'aumônier, prêtre de l'Opus Dei.

Adresses :

Résidence universitaire et club
Nideck

33, rue de la Kurvau - 67100
Strasbourg

tél. 03.88.55.93.40.

Club Imstahl

20, boulevard Tauler - 67000
Strasbourg

tél. 03.88.35.78.98.

Strasbourg, L'ami du Peuple, 5
octobre 2003

pdf | document généré

automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/la-sanctification-
du-quotidien/](https://opusdei.org/fr/article/la-sanctification-du-quotidien/) (01/02/2026)